

**Bericht**  
**über die Sitzung des Ortsgemeinderates Bechhofen**  
**vom 11.12.2023**

**1. Tourismuskonzept; Rad- und Wanderweg zwischen Bechhofen und Lambsborn**

Die SPD-Fraktion hat mit Schreiben vom 14.11.2023 folgenden Antrag gestellt:

Der neue Radwanderweg zwischen Bechhofen und Lambsborn ist auf der Gemarkung Bechhofen so gut wie fertiggestellt. Kurz bevor die Grenze zu Lambsborn erreicht wird befindet sich die Panzersperre oder auch Höckerlinie als Teil des ehemaligen Westwalls und als historische Hinterlassenschaft des 2. Weltkrieges.

Im Rahmen eines noch zu erstellenden Fremdenverkehrskonzeptes der Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land, aber auch der Ortsgemeinde Bechhofen ist dieses Bauwerk von geschichtlicher Relevanz und könnte sehr gut als Bestandteil eines historischen Pfades entlang des Lambsbaches konzeptionell eingebunden werden.

In Bezugnahme auf die ehemalige Feldbahn und die während des zweiten Weltkrieges in und um Bechhofen stationierten Militäreinheiten könnte so ein informeller Kontext geschaffen werden, welcher bestimmt viele geschichtlich interessierte Wanderer zu einem Besuch unseres Ortes animieren würde.

Hier würde sich eine Illustration und Information durch Bild- und Infotafeln anbieten. Auch die geogeschichtliche Herkunft des Lambsbachtals als Relikt der letzten Eiszeit könnte hier Erwähnung finden. Sitzgelegenheiten, welche zum Verweilen einladen, würden diese Angebot an die Besucher abrunden.

Unsere Fraktion bittet daher um Prüfung dieses Antrages/Vorschlages, auch im Benehmen mit der Verbandsgemeinde, damit dies auch im überörtlichen Fremdenverkehrskonzept seinen Niederschlag findet.

Der Ortsgemeinderat stimmt dem Antrag der SPD-Fraktion zu.